

Rien que toi - 1/2

Ceci est une lettre... Une simple ébauche de ce que mon cœur souffre envers toi mon petit Roro. Des choses que je n'oserai jamais te dire parce que je manque de courage et que je suis trop peu sûre de ce que tu ressents pour moi

Si je devais te dire tout ce que mon cœur a emmagasiné depuis notre première après midi, ce serait peut être trop long, et tu n'en aurais peut être rien à faire. Mais j'en ai tellement marre que l'on soit SEULEMENT amis. J'ai beau essayé de m'en convaincre, à chaque fois que je te vois, c'est plus fort que moi, je ne peux pas m'empêcher d'y penser... On passe énormément de temps ensemble... Et alors ? Je vais dormir chez toi alors qu'il paraît que normalement tu n'invites jamais personne à dormir chez toi... Et alors ? Tu me prends dans tes bras, tu me fais des bisous, tu me caresses les cheveux... Et alors ? On peut discuter jusqu'à trois heures du matin à se raconter nos vies... Et alors ?

Toi... Sans moi

J'ai simplement l'impression que pour toi ce n'est qu'un jeu, un jeu vraiment ignoble pour que je me renferme encore plus sur ce chagrin de solitude de cœur. Le pire je crois, c'est que à mon avis tu ne t'en aies pas rendu compte ! Et pourtant... J'ai l'impression que tu te doutes de quelque chose mais que tu ne veux pas y penser... Tu as peut-être peur que ce soit vrai ? !!

Depuis le début, je me dis que je ne dois pas t'aimer. Je me suis dit que, peut-être avec le temps, ce sentiment passerait... Mais c'est de pire en pire. Plus ça va et plus il faut que je m'empêche de t'aimer. Car c'est la seule solution je crois... Je n'ai pas le droit d'envisager une relation avec un garçon aussi gentil que toi. Je ne te mérite pas...

Jalouses... Pourquoi

Et dire que toutes ces filles sont jalouses parce qu'on passe beaucoup de temps ensemble... Si je pouvais, je leur dirais que c'est pire que tout d'être à côté de la personne qu'on aime sans pourtant pouvoir lui prendre la main spontanément, ou lui glisser un baiser dans le cou... Mais en même temps, je ne peux pas du jour au lendemain, quitter "notre groupe". Cela semblerait plutôt bizarre... Et malgré tout... J'ai besoin d'être proche de toi.

Une soirée inoubliable

Hier soir, tu as dormi à la maison pour la première fois. Tu regardais dans mes affaires, dans mon agenda et tu es tombé sur le poème que j'avais écrit il y a à peu près un mois. Au dos il y avait une discussion avec une autre fille. Cette discussion, c'était à propos de toi. Je lui demandais, si un garçon était intéressé par une fille, comment il le montrerait. Je ne voulais pas que tu le lises. Alors je t'ai pris des mains ce papier et je l'ai caché... J'avais trop peur que tu le lises... Cela aurait peut-être gâché la soirée. Et puis tu voulais absolument savoir ce qu'il y avait d'écrit et à force de me cuisiner, j'ai fini par te dire que c'était "un problème relationnel". Tu en as donc déduit que j'étais attirée par quelqu'un et tu voulais absolument savoir par qui. On est resté sur ce sujet jusqu'à 23h30. Tu comprendras que je ne pouvais pas te le dire ! Alors est-ce que tu voulais que je te déçoive en te disant que c'était de toi ou... ?

Ce n'est pas ce que vous croyez

Rien que toi - 2/2

Pour ceux qui me diraient que l'on est meilleurs amis, je leur dirais que tu as déjà TA meilleure amie, MA, et que donc je ne peux pas la remplacer dans ton cœur. J'avouerai que oui, j'ai été jalouse parce que l'on m'avait dit que tu étais amoureux d'elle. Et hier soir, tu m'as dit que ce n'était pas vrai. Tu ne peux pas imaginer ma joie quand tu m'as dit que tu n'étais pas amoureux de MA !

Et pourtant tu deviens de plus en plus proche envers moi. Je ne veux pas devenir UNE amie. Je veux être plus que ça ou rien. Mais que veux tu faire de mon âme ?